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   開成小学校の長期的な整備方針について問う 

 

 

 第六次開成町総合計画では人口を２万人まで増やすという目標を掲げている。 

 その実現には、子育て世代にとって魅力ある教育・保育環境の整備が不可欠であ

ると考える。 

 町内には二つの小学校があるが、開校から 150 年を超える開成小学校の学区であ

る中部地域は住宅建設が進み、若い世代が増えている。開成小学校の児童数の減少

も緩やかである。 

 開成小学校とその周辺の状況から判断すると、町の未来戦略の中核を担うに相応

しい学校の形を打ち出し、その魅力を発信していく必要があるのではないかと考え

る。 

 将来にわたって開成小学校を地域の核として存続・活用し、地域の拠点としての

役割の機能も考慮すると、校舎の建て替えや大規模改修を行い、学校機能を維持・

強化していくことも必要ではないか。 

 また、町内施設との統合や、新たな施設との併設による複合施設化など、次世代

型の教育施設として再整備することも検討すべきと考えるが、町の見解を問う。 

 


